

郡市新人総体に向けて

9月23日（金）から郡市新人総体が行われます。3年生の引退後、運動部のみなさんはコロナ禍や悪天候などの悪条件にも負けず、この大会を目指して日々熱心な練習を重ねてきたことと思います。この大会は、新人チームの腕試しとなる初の公式試合です。普段から元気有り余る煌華学年のみなさんが、各会場でどのような活躍を見せるのかとても楽しみです。一方、試合に勝敗はつきものです。試合結果に一喜一憂する場面もあるかもしれませんが、自分たちが目指すチームの在り方を見失わず、この大会への参加が今後のチーム力の向上につながることを期待します。

郡市新人戦への意気込み

佐藤 【バレーボール部】 これまで基礎練習を中心に頑張ってきました。1年生が多いチームなので、2年生二人でよいチームをつくって試合でもよい結果を残したいです。大会本番では、自分が得点源になれるように一つ一つの動きを確かめて、声出しからしっかりと心がけたいです。



佐々木 【卓球部】 郡市総体の個人戦は、ゲームカウント2-3で負けてしまいました。しかも第5ゲームは、9-11で負けてとても悔しかったです。サーブを正確に出すこととラリーで競り勝つことを目標にして練習を頑張り、新人総体では団体でも個人でも勝ちたいです。



田村 【バスケットボール部】 練習ではディフェンスを頑張ってきたので、新人総体では今までの練習の成果を発揮し、失点を少なくしたいです。また新チームになって初めての大会でもあるので、試合を楽しみたいです。



田村 【ソフトテニス部】 サーブやレシーブ、バックを正確に打つことを頑張ってきました。本番では、練習したことを出し相手の意表を突くプレーを成功させたいです。先制点をとられて流れが相手にいかないように、全力を出してプレーしていきたいです。



本間 【野球部】 僕たち野球部は、この大会に向けて、汗と涙を流して練習に励んできました。特に守備練習に力を入れて頑張ってきました。この新人戦では、優勝旗を西仙北に持ち帰ってきます！！



金子 【バドミントン】 3年生が引退してから体力づくりや基礎的な筋トレなどの練習を頑張ってきました。きついメニューでも、みんなで声を掛け合いながら練習を頑張ってきました。団体戦では男女ともに優勝、個人戦は東北選手権大会出場を目指して頑張ります。



第2回基礎テスト（国語）

全校一斉基礎テストの第2回目が始まりました。今回の国語は、平均89.8点、合格率78.3%でした。次回の基礎テストは、10月18日の数学です。基礎的な内容ですので、全員合格できるよう頑張ってください。

満点合格者（12名）

小笠原	小野	金子	金	佐藤	鈴木
高橋	平澤	斎藤	嵯峨	佐藤	田口

今後の予定

	行事等	時間割						備考	スクールバス
		①	②	③	④	⑤	⑥		
19(月)		敬老の日							
20(火)	特別日課	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	学習と部活・学校行事を両立させていくための努力や工夫が必要な時期となります。	最終18:30
21(水)	特別日課 ⑥新人総体壮行会 全国交通安全運動～30日	水①	水②	水③	水④	水⑤	壮行会		最終18:30
22(木)	立志祭部門打合せ（放課後）	木①	木②	木③	木④	木⑤	木⑥		最終18:30
23(金)	秋分の日 郡市新人総体	野球：落合球場 バレー：ふれあい体育館 卓球：美郷町総合体育館						バスケ：美郷中体育館 テニス：大曲総合公園テニスコート ※バドミントンは県新人総体からの参加となります	
24(土)	郡市新人総体								
25(日)	郡市新人総体（野球）								

スクールバスの通常運行時間 16:50 18:50

新人総体壮行会について

9月21日（水）14:45～15:30、本校体育館で新人総体の壮行会を行います。保護者の参観も大歓迎ですので、参観希望の方は体育館の玄関からお入りください。

